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                                  校長 石 丸 揚一朗 

短時間での大量降雪により、通学路の確保が難しく、交通機関にも大きな影響が出ま  

した。おそらく、どの家庭でも自宅周辺の雪かきなどに追われ、大変な思いをされたこと

と思います。本校では 2 日間の臨時休業となりましたが、生徒たちは休業中も家庭でで

きる学習に取り組んだり、家の手伝いをしたりと、それぞれ工夫して過ごしてくれたこと

と思います。 

また、学校再開後も排雪作業がなかなか進まず、通学路の幅が狭くなっている箇所もあ

り、地域の皆様にもたいへんご心配をおかけしました。今後も雪の日が続くことが予想さ

れます。登下校の際には、屋根からの落雪や路面の凍結による転倒、交通事故に十分注意

するよう、学校でも生徒への指導を行っていますが、ご家庭でも引き続き、安全確保に向

けた声かけをお願いいたします。 

今後も降雪の状況によっては、登校時刻の変更や休校の措置を取る可能性があります。

その際は、学校からの連絡を確認し、対応をお願いいたします。 

引き続き、冬の厳しい環境の中でも、安全に過ごせるよう、ご理解とご協力をよろしく

お願いいたします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さつない学園 

幕別町立札内中学校 

 

 

 

 

 

【教育目標】「生気あふれる姿勢でたくましく生きる生徒を育てる」 
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学校だより 

令和６年度 第１1号 

令和７年 2月 28日(金）発行 

【さつない学園めざす子どもの姿】  「ふるさとを愛し たくましさを身に付けた子ども」   

～３つの力を磨く義務教育９年間～  自ら表現していく力   自ら学ぼうとする力   他とかかわり合う力 

冬の厳しさ 

最近、埼玉大学が２年前と全く同じ問題を出題したというニュースを目にしました。問題文は

以下の通りです。「政府は宇宙の探索（例えば、月や他の惑星への旅行など）にできるだけ多く

の資金をかけるべきだと考える人がいます。これに対し、政府はこのお金を地球上での基本的な

ニーズのために使うべきだと考える人もいます。あなたはこれらの 2 つの意見のうちどちらに

賛成ですか？答えを裏付ける具体的な理由と詳細を使用して答えてください。」この問題をみて、

最近の問題の傾向について考えさせられました。120～150 字の英語での解答を求められてい

ますが、知識量だけで対応するのは難しく感じます。最近は、自分の思考を筋道立てて表現する

力が大切だと言われています。また、数年前に受講したセミナーで、講師の方が言われていた「今

後求められる教育(力)」として「日本にいても世界と繋がる力」、「AI を活用していく力」そして、

「正解のない『問い』に適切な回答(最適解)を見付ける力」と聞いたことも思い出しました。 

今後求められる力とは・・・ 

日 曜 校内行事 校外・ＰＴＡ関係・その他 1便 2便
体育館
開放

1 土

2 日

3 月
・あかしや教育相談

16:00 17:30 〇

4 火

★公立高校入試学力検査日

・あかしや教育相談 16:00 17:30 ○

5 水

★公立高校入試学力面接日

・あかしや教育相談

・18:30～第１回学校運営協議会（札内中）

16:00 17:30 ○

6 木
職員会議
生徒会総会 16:00 17:30 ○

7 金 16:00 17:30 ○

8 土

9 日 ・吹奏楽選抜演奏会練習（札内中体育館貸出）

10 月 16:00 17:30 ×

11 火
★公立高校追試験日
卒業式全体練習 16:00 17:30 ×

12 水 16:00 17:30 ×

13 木
卒業式総練習
※3年生4時間授業

12:40 16:00 ×

14 金
第50回卒業式

★私立高校入試発表日 11:20 12:20 ×

15 土
・全道中学団体ソフトテニス王座大会（新十津

川）～16日

16 日

17 月
★公立高校入試発表日

16:00 17:30 〇

18 火 16:00 17:30 ○

19 水
まくべつ教育の日

16:00 17:30 ○

20 木
春分の日 ・10:00～幕別町文化賞・スポーツ賞等表彰（百

年ホール）

21 金
大掃除

16:00 17:30 ○

22 土

23 日

24 月
修了式・離任式

16:00 17:30 〇

25 火
年度末休業

26 水

27 木

28 金

・２８日～３０日　第２１回都道府県対抗全日本

中学女子ソフトボール大会「北海道選抜選手」
※２７日開会式（群馬県）

29 土

30 日

31 月

３月の行事予定表
令和６年度　　　　幕別町立札内中学校 【２．25現在】



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜※2 月 24 日までの結果を記載しています＞ 

▶２月 1 日（土）２日（日）おおさかスポーツ杯争奪全十勝中学校バレーボール大会 

予選：札内中〇2-0●芽室中 
決勝トーナメント：札内中〇2-0●中札内中 札内中●0-2〇鹿追芽室西中 
ベスト８ 優秀選手賞 石川（２B） 
▶２月 1 日（土）２日（日）全道中学インドアソフトテニス研修大会 

上山（２Ａ）・梶川（１Ｂ）ペア：２位トーナメントベスト 8 

山口（２Ｃ）・佐藤（２Ｃ）ペア、小笠原（１A）小栗（１C）ペア：４位トーナメント べスト 16 

▶２月１日（土）～４日（火）全国中学校スピードスケート大会 
5000ｍ男子：熱海（３Ａ）14 位 髙橋（２Ｃ）18 位 

3000ｍ男子：熱海（３Ａ）14 位 髙橋（２Ｃ）21 位 
3000ｍ女子：乾（３B）9 位 
1500ｍ男子：青木（２Ｃ）18 位 北野（３Ａ）23 位 
1500m 女子：木村（３Ｃ）10 位 乾（３Ｂ）20 位 
1000ｍ男子：山﨑（３Ａ）15 位 北野（３Ａ）38 位 青木（２Ｃ）39 位  
1000ｍ女子：木村（３Ｃ）8 位 堀田（３C）失格（妨害のため）水野（３B）24 位 

500ｍ 男子：山﨑（３Ａ）16 位 
500ｍ 女子：堀田（３Ｃ）19 位 水野（３Ｂ）22 位 
▶2 月 11 日（火）全十勝室内ソフトテニス選手権大会 
上山（２Ａ）・梶川（１Ｂ）ペア：優勝 
山口（２Ｃ）・佐藤（２Ｃ）ペア：ベスト 8 

▶2 月 16 日（土）17 日（日）全道中学インドアソフトテニス研修大会 
𠮷田（２A）坂田（２B）ペア ：2 位リーグ初戦敗退 
木田（２A）佐々木（２B）ペア：3 位トーナメントベスト４ 
▶2 月 16 日（土）全十勝スピードスケート新人戦大会 
学校対抗（男子）：準優勝 
500m 6 位青木（２C） 1000m 3 位山﨑（１D）  

1500m 3 位髙橋（２C） 3000m 2 位髙橋（２C） 
▶2 月 14 日（金）15 日（土） 
北海道アイスホッケー連盟会長杯争奪中学校アイスホッケー道央大会 
全十勝 B●３-４〇全十勝 A     
全十勝 B●２-６〇全十勝 A 

３月４日（火）、５日（水）に公立高校入試が行われます。 

緊張している生徒も多くいるように見受けられますが、自 

分の力を十分に発揮することを願っています。試験を受け 

る心得が進路通信にも載っていますが「体調管理を徹底す 

る」「不安な気持ちをふっきる」「他人と比べない」「テスト 

勉強で一喜一憂しない」この４点があげられていました。 

入試は他人との争いに思えますが、自分との戦いでもあり 

ます。自信をもって当日頑張ってください。ご家庭でもサ 

ポートをお願いいたします。 

２月１日（土）から長野県エムウェーブで行われた第 45 回全国中学校スケート大 

会に参加しました。３年生にとっては中学校生活最後の大会となりました。 

体調を崩す生徒もおらず、全日程を無事に終えることができました。学校内で充実し

た表情で大会の話をしている姿がとても印象的でした。 

自分の納得のいく滑りができた人もそうでない人もいたかと思いますが、結果だけ 

が全てではなく、素晴らしい舞台で今まで支えたてくれた多くの方々に、自分が頑張る 

姿を通して感謝の気持ちを伝えられることができてよかったと思います。 

 

 ２月 13 日（木）に小学６年生を対象に中学校一日登校を行いました。教務部からは「学習に

関すること」指導部からは「生活に関すること」を説明しました。その後、英語科の授業を体験

し、小学校との違いを感じながらも楽しそうに授業を受けました。 

いよいよ２年生は最上級学年、１年生も先輩となります。新一年生のよき手本として多くの場

面での活躍を期待しています。 

 卒業式に向けた合唱練習が行われています。２年生と１年生が一緒に練習をし、先輩からアド

バイスをもらったり、人に感動を与える合唱にするにはどうしたらよいのかを教えてもらったり

しながらよりよい合唱を創り上げる取組を行っています。 

 ３年生に今までの感謝の気持ちを歌声にのせて歌えるといいですね。卒業式を彩る大きな取組

の一つとして素晴らしい合唱が会場内に響き渡ることを期待しています。 


